

Actualité >

Argenteuil



Faouzi Lamdaoui quitte le département

Marie Poussel | Publié le 24.06.2011, 07h00



Faouzi Lamdaoui avait été parachuté à Argenteuil en 2007. (LP/AURÉLIE FOULON.)

Faouzi Lamdaoui jette l'éponge. Cet élu PS proche de François Hollande a quitté officiellement mercredi le conseil municipal d'Argenteuil. La semaine dernière, il a envoyé une lettre lapidaire à la mairie pour annoncer sa démission.

Un départ qui marque l'épilogue d'une greffe qui n'a jamais pris. Parachuté à Argenteuil à l'occasion des élections législatives en 2007, où il avait été battu par l'UMP Georges Mothron (en réalisant quand même le meilleur score du PS sur cette circonscription) cet ancien secrétaire national du PS à l'égalité des chances s'est embourbé dans un conflit des plus violents avec Philippe Doucet, le maire (PS) d'Argenteuil, qui lui a retiré sa place d'adjoint et sa délégation (aux relations internationales), puis avec la fédération départementale, qui a demandé son exclusion en mars, en pleine campagne des cantonales.

Officiellement, Philippe Doucet ne veut pas commenter son départ, « se félicitant » juste de l'arrivée de son remplaçant, Frank Aknine, « argenteuillais depuis quinze ans ». Mais le départ de Faouzi Lamdaoui laisse un goût amer à certains de ses anciens collègues d'Argenteuil. « Tout ce cinéma pour ça, soupire Mouloud Boussetat, adjoint au maire (PC). Il a juré qu'il ne quitterait jamais Argenteuil... mais en croisant les doigts. C'est décevant, car il représentait vraiment quelque chose. »

De nouvelles ambitions

Cette décision n'est par contre pas une surprise pour les barons locaux du PS. « Il a tiré lui-même les conséquences de l'échec de son implantation à Argenteuil », commente Dominique Lefebvre, responsable du PS 95. « On se doutait qu'il allait y avoir une exfiltration pour calmer tout le monde, précise Luc Broussy, le numéro deux de la fédération. Il ne pouvait être cité régulièrement comme un membre de la garde rapprochée d'Hollande et rester dans une situation locale où il était source de conflits depuis qu'il était arrivé. » Aujourd'hui, Faouzi Lamdaoui semble en effet se tourner vers de nouvelles ambitions. Il anime la campagne pour les primaires de François Hollande et s'occupe de ses relations avec la presse. Il serait également pressenti pour briguer l'un des sièges de députés des Français de l'étranger lors des législatives de 2012.

La semaine prochaine, sa démission de la communauté d'agglomération d'Argenteuil-Bezons, où il occupait le poste de vice-président, sera également actée. Le mandat devrait revenir à un élu socialiste d'Argenteuil.

Contacté, Faouzi Lamdaoui n'a pas donné suite à nos appels.

Le Parisien

Droits de reproduction et de diffusion réservés - Copyright LE PARISIEN 2011
